



Info-parents Février 2024 #Allez #Allez MAF

Février, mois où nous célébrons, la semaine des enseignants et les journées de la persévérance scolaire. Nos enseignants et enseignantes sont les piliers essentiels de notre milieu scolaire. Leur expertise, leur sens de l'innovation et leur dévouement envers nos élèves ne passent pas inaperçus. Grâce à leur capacité à travailler en équipe et à leur engagement inébranlable envers le développement académique, social et émotionnel de chaque élève, nos enseignants font une différence tangible dans le parcours scolaire de ceux qui leur sont confiés. Leur impact va bien au-delà des murs de la classe ; ils influencent positivement la vie de nos jeunes et contribuent à façonner leur avenir.

Je tiens à exprimer un immense merci à nos enseignants et enseignantes. Leur passion, leur engagement et leur détermination inspirent et motivent chaque jour nos élèves à atteindre de nouveaux sommets. Chers enseignants et enseignantes, votre travail ne passe pas inaperçu et votre contribution est inestimable.

Je souligne également les journées de la persévérance scolaire. C'est toute la communauté éducative qui se doit de valoriser l'éducation, et reconnaître les efforts qu'exige l'apprentissage. L'élève aura besoin du soutien de toute la communauté. Votre engagement et votre soutien comme parents peuvent faire toute la différence dans la capacité de votre enfant à surmonter les défis et à atteindre ses objectifs. La célébration de ses succès, grands et petits, renforcera sa confiance en lui-même et son estime de soi. Je vous remercie de votre partenariat continu dans l'éducation de votre enfant et de votre engagement envers son succès scolaire.

Nathalie Brault
Directrice

Dates importantes

5 au 9 février : semaine des inscriptions

9 février : Journée pédagogique aux quilles **Inscriptions terminées**

26 février : Journée pédagogique SPA (**les inscriptions se feront du 9 au 16 février**)

4 au 8 mars: semaine de relâche (SDG fermé)

Portail parents



Portail parents Mozaïk : Restez en contact avec l'école de votre enfant où que vous soyez en tout temps. [Portail parents](#)

Inscription

Inscription

La période d'inscription pour les nouveaux élèves se tiendra du 5 au 9 février sur rendez-vous.

Nous vous invitons à consulter notre site Internet à l'adresse : marcandrefortier.cssdgs.gouv.qc.ca



Réinscription

Réinscription

Pour les élèves qui fréquentent une école du centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries, la période de réinscription se tiendra du 5 au 9 février. Pour ce faire, vous devez procéder à la réinscription de votre enfant sur le portail parents Mozaïk.



Voici la procédure à suivre : [Réinscription](#)

Relevés fiscaux

Relevés fiscaux

Veillez consulter le courriel de facturation du mois de janvier dernier, vous y trouverez toute l'information concernant les relevés fiscaux.

Rappel***Rappel*** Rappel***Rappel*** Caisse scolaire

Avantages de la Caisse scolaire

Apprendre bien au-delà de l'épargne

Avec la Caisse scolaire, votre enfant développera son sens de l'épargne, mais aussi de l'autonomie et des responsabilités. Idéal pour le monde qui l'attend!

L'argent, ça s'apprend!

Et la Caisse scolaire est là pour ça en vous offrant une foule de conseils, des jeux, des vidéos et des activités à faire avec votre enfant.

Ouvert à tous les enfants d'âge primaire.

Caisse scolaire

Les membres du conseil d'établissement de l'école MarcAndre-Fortier ont approuvé la participation au programme de la caisse scolaire Desjardins.

Vous recevrez dans le sac de votre enfant une enveloppe contenant toute l'information si vous désirez que votre enfant y participe.



Randonnée pédestre pour tous

Tous les élèves auront la chance de faire une randonnée pédestre d'ici la fin de l'année.

Qui : Préscolaire et GADM

Quand : Le 7 février 2024

Où : Au centre écologique Fernand-Séguin

Qui : 1^{er} cycle

Quand : 12 février 2024

Où : Au centre écologique Fernand Séguin

Qui : 3^e année

Quand : Le 13 mai 2024

Où : Au mont St-Bruno

Qui : 4^e année

Quand : Le 17 mai 2024

Où : Au mont St-Bruno

Qui : 5^e année

Quand : 4 juin 2024

Où : Au mont St-Hilaire

Qui : 6^e année

Quand : Le 17 juin 2024

Où : Au mont St-Hilaire



Du patin pour les élèves de 6e année

Quand : 13 mars 2024

Où : Centre multisports à Châteauguay

Carnaval d'hiver à MAF

Le carnaval de l'école Marc-André-Fortier aura lieu le jeudi 22 février prochain. Ce carnaval se fera sur le terrain de l'école. Tous les élèves de l'école y participeront. 10 activités seront offertes aux élèves. Un chocolat chaud leur sera servi.



Vous êtes disponible pour être bénévole ?

N'oubliez pas de compléter le coupon-réponse que vous recevrez par votre enfant.

St-Valentin

Le mercredi 14 février, on invite tous les élèves à porter les couleurs de la Saint-Valentin, soit blanc, rouge, rose.

Plusieurs activités au programme ! Information à venir

Bonne St-Valentin !

Horaire des entrées et sorties

Nous vous rappelons que les élèves doivent arriver dans la cour d'école de 7h55 jusqu'à 8h05. Après cette heure votre enfant est en retard.

Beaucoup de parents déposent leurs enfants par l'entrée du secrétariat. Seuls les élèves de GADM et les élèves retardataires doivent entrer par cette porte.



La fin des classes est à 15h18 et le départ des autobus est à 15h28.

Il est important de respecter ces horaires puisque chaque minute compte dans l'apprentissage des enfants.

Vêtements ou lunch oublié

Mon enfant a oublié son lunch, des vêtements ou autres.

Je le dépose sur le pupitre à l'entrée et je m'assure de bien l'identifier.

Quelqu'un passera le récupérer et le remettra à mon enfant.



Jouvence



Grâce à vos dons de canettes et bouteilles recyclables, aux ventes de bracelets, de jus, de café... Les élèves de 6^e année ont récolté plus de 1200,00\$.

Merci à Mme Marie-Belle Gendron, députée de Châteauguay, pour le don de 500,00\$.

Nos familles auront économisé environ 37,00\$ par enfant.

Biodôme

Le 16 janvier dernier, les élèves de 3^e et 4^e année ont eu la chance d'aller au Biodôme de Montréal. Cette activité a été payée en totalité par le programme « Sorties culturelles en milieu scolaire ».

Même les singes roux, les castors et les perroquets étaient au rendez-vous.



L'équipe-école MAF